



Zenpark, droit au but au Vélodrome

De jeunes artisans de la région à Paris

Jean-Luc Crozel

Dans le cadre de la 19e édition des Rencontres Sénatoriales de l'Apprentissage qui se sont tenues à Paris le 14 mars, la Chambre de Métiers et de l'Artisanat France et le Sénat, avaient choisi le thème : "L'apprentissage, les nouveaux enjeux de la formation". Parmi les nombreux apprentis conviés à cette manifestation, trois de l'Université des métiers accompagnés de la Chambre de métiers de la région Provence Alpes Côte d'Azur, étaient présents. Il s'agissait de Lucie Benielli en formation pâtissier BTM au Beausset (Var) ; Salif Guienne en BP Boulangerie à Avignon et Louis Pierraccini, en formation CAP Pâtissier à Saint Maximin. Chaque année, plus de 11 100 jeunes sont formés dans la région.

Connecter les parkings privés sous-utilisés pour les rentabiliser, c'est la mission que s'est donnée Zenpark. La start-up parisienne met les espaces de stationnement à la disposition d'autres utilisateurs via une application mobile. Et sur le marché concurrentiel des parkings - qui revêtent dans des villes comme Marseille une importance stratégique - la jeune poussée vient d'ajouter à son catalogue un atout de poids : un nouveau parking situé dans le parc automobile du bailleur social Silentronik aux abords du stade Vélodrome (Michelet). C'est le huitième depuis l'implantation de la jeune entreprise qui ambitionne de révolutionner la smart city à Marseille. ■